

24h Ultra Rad Challenge Kaindorf

2023-07-22 00:00 von Bernhard Wagner

Von 21. bis 22.07.2023 nahmen fünf unserer Kameraden (Josef und Wenzel Rock; Juri, Paul und Leopold Wagner) erfolgreich an der Ultra Rad Challenge in Kaindorf bei Hartberg in der Wertung 10er-Team - 24 Stunden teil.

Unsere Feuerwehr unterstützte die Kameraden mit der Bereitstellung des Jugendzeltes, welches bei der schlechten Wetterlage einen wahren Luxus bot. Nach 24 hart umkämpften Stunden auf der 17,9 Kilometer langen Runde, konnten unsere Radler den starken 5. Platz von 20 teilnehmenden Teams erringen.

Wir gratulieren herzlich!

